

Pressemitteilung

Potsdam, 18. Juni 2024 / 094

Landtag erhält für weitere drei Jahre das Zertifikat als familienfreundlicher Arbeitgeber verliehen

Bei Rückfragen wenden
Sie sich bitte an:

Pressestelle des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1035, -1032
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de

Der Landtag Brandenburg hat bereits zum dritten Mal die Auszeichnung für Familienfreundlichkeit „audit berufundfamilie“ erhalten. Im Rahmen einer Zertifikatsfeier wurde die Landtagsverwaltung heute zusammen mit rund 300 weiteren Arbeitgebern aus Deutschland – Institutionen, Hochschulen und Unternehmen – für nachhaltige familien- und lebensphasenbewusste Personalpolitik sowie für familiengerechte Arbeitsbedingungen geehrt. In den vergangenen Monaten hatte der Landtag Brandenburg das Auditierungsverfahren erneut erfolgreich durchlaufen. Er trägt das Qualitätssiegel „audit berufundfamilie“ schon seit Oktober 2017.

Landtagspräsidentin Prof. Dr. Ulrike sagte zur Auszeichnung: „Der Landtag ist für alle Bürgerinnen und Bürger da, als Volksvertretung und als offenes Haus der Demokratie. Die engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Landtagsverwaltung sorgen dafür, dass das Parlament seine Aufgaben optimal erfüllen und das Miteinander im Land stärken kann. Wichtige Grundlagen dafür sind ein gutes Arbeitsklima und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Über das wiederholte Zertifikat für Familienfreundlichkeit freue ich mich sehr.“

Mit dem für drei Jahre verliehenen Zertifikat wird das Bemühen des Landtages gewürdigt, die Arbeitsbedingungen so zu gestalten, dass die Beschäftigten ihren Beruf mit familiären Interessen und verschiedenen Lebensphasen vereinbaren können. So gibt es für Eltern im Landtag beispielsweise bereits seit Dezember 2014 ein Familienzimmer. Auch flexible Arbeitszeiten sowie Homeoffice erleichtern die Vereinbarkeit. Neben dem Landtag tragen insgesamt weitere 33 Arbeitgeber im Land Brandenburg das Zertifikat „audit berufundfamilie“ und zwei weitere die Auszeichnung als „familiengerechte Hochschule“.

